
令和 6年度第 1回役員・委員合同会議 議事録 

 

日 時 ： 令和 6年 4月 7日（日）午前 9時 30分～午前 11時 20分 

会 場 ： コール田無 会議室    司会：矢部    議事録作成：小林(太) 

出席者 ： 久保田、矢部、安倍、濱田、白岩、小垣原、松本、菊池、宮川、小林(太) 

      鶴田、水井、小山（西東京市地域支部設立 20 周年記念事業についての検討より出席） 

 

<支部長挨拶>  

 令和 6年度最初の会議です。今年度もよろしくお願いいたします。 

 

＜報告事項＞  

1 3/12・26 健康麻雀同好会について(松本)  

3/12の出席者は 4名（鶴田、安松、山口、松本）。新入会員歓迎会に来てくれた山口さんが参

加してくれた。3/26は中止。 

今後は毎月第 2・第 4火曜日に開催していく予定である。 

 

2 3/16 春の街歩きについて（久保田） 

3/16の街歩きの参加者は 11名。芭蕉記念館・深川芭蕉庵跡・清澄庭園を見学後、門前仲町へ

移動し、深川不動堂・富岡八幡宮を回り、門前仲町駅近くで反省会を開いた。 

当日はかなり歩いたので、途中で休憩が必要だったかと反省している。 

次回は 9月に、早稲田周辺の散策を考えている。肥後細川庭園・坪内博士記念演劇博物館・穴

八幡宮・漱石山房記念館のコースを予定している。 

 

3 3/17 北部支部ボーリング大会について（久保田） 

東京都北部支部で初めての試みのボーリング大会を、東京ドームボーリングセンターで、そ

れに続き懇親会を YOU Meで開催した。 

当日は、明治大学ボーリング部 OBのプロボウラー森彩奈江プロを含め、21名が参加した。 

西東京市からは、久保田と小林(太)の 2名が参加した。参加者はみな、久しぶりにボーリン

グをしたと大変好評で、今後も続けられる見込み。 

 

4 3/19 カラオケ同好会について（矢部） 

3/19、11 時から開催したカラオケ同好会の参加者は 5 名（安松、松本、宮川、鶴田、矢部）。 

開始時間について今後は固定化していきたい。毎月第 3 火曜日を予定しているので、次回は

4/16を予定している。 

費用も 1人あたりトータル 600円程度ですみ、ソフトクリームは食べ放題、酒類の持ち込みも

可ということだ。 

 

5 3/31 お花見会について（久保田） 

いこいの森公園で行う毎月最終日曜日の昼食会について、3月は桜の咲く時期であることから

お花見会として開催した。 

当日の参加者は 11名。その他に北区地域支部から山浦さんも参加してくれた。 



当日は初夏を思わせるような陽気で、桜の花も 2～3 部咲きだったが、宴が進むごとに蕾が開

いていったのでは、という印象を受けた。 

 

6 4/12 春のゴルフ懇親会について（久保田） 

4/12に開催されるゴルフ懇親会には 13名が参加する予定。内、西東京市地域支部からは 5名。 

東京都北部支部から北区の大関支部長、板橋区の高木支部長、練馬区の川部北部支部幹事長な

どが参加を予定している。 

 

7 6/8 ハイキングについて（久保田） 

次回のハイキングは、東村山市にある八国山緑地と北山公園の散策を予定している。 

6月上旬の時期は、北山公園のハナショウブが満開ということで、この日に予定した。 

八国山は上野・下野・常陸・安房・相模・駿河・信濃・甲斐の 8つの国を望むことができたこ

とに由来し、「となりのトトロ」のモデルとなった場所である。標高も 100ｍ足らずで距離も 1.5km

ほどの丘で、昔ながらの雑木林の散策が楽しめるので、多くの皆さんにご参加いただきたい。 

 

8 その他報告事項 

・(安倍) 西東京市地域支部設立 20 周年記念事業への寄付金について、4/2 現在、305,000 円

で、目標金額 60万円の 50.8％となる。もう一押し集めていきたい。 

・(松本) 総会の後の懇親会費は 5,000円となっているが、昨年度は 2,000円であった。この差

はどうしてか。 

→昨年度はコロナ禍から完全に抜けきっていないため、弁当と缶ビールしか提供しなかったが、

今回はケータリングをお願いし、ビュッフェスタイルで行うのでこの金額となっている。 

→ケータリング会社は、以前お願いしていた小平にある業者が閉店してしまい、今回はそのお店

のスタッフが経営しているところにお願いする予定。酒類は自前で調達したほうが安く済むので、

食事の他にはビールと氷のみお願いすることにして、ウイスキーやソフトドリンクは地域支部校

友会で調達する予定。また、校友会本部から日本酒 2本と焼酎 2本の提供がある。 

 

＜協議事項＞  

1 2024年度定時総会について（久保田） 

・第 1号議案の昨年度の活動報告について 

3の同好会活動のうち、⑦カラオケ同好会：3/19の参加者を 4人から 5人に訂正する。 

4のいこいの森昼食会：参加者の延べ人数が空欄になっているが、延 47人参加とする。 

9の校友会本部、北部支部関係のうち、②全国校友愛知大会：11/19に（日）を追記する。 

 

・昨年度の決算監査を 4/10 の 10時から「ゆめこらぼ」で行う。結果は、次回 5月での役員会で

報告する。 

 

・懇親会終了時の来賓の胸章及び名札の回収については、安部さんが当日司会を行うため、代役

を誰かお願いしたい。 

→宮川さんに引き受けていただいた。 

・当日招待する来賓は、どの方を予定しているか。 



→三森東京都北部支部長、北部支部の 6つの地域支部長、西東京市内の早稲田・慶應義塾・法政・

中央・国士館・東京国際の校友会代表を予定している。 

 なお、招待者の会費は、他大学校友会は 5,000 円とし、他支部からはお祝い金 10,000 円を予

定している。 

 

2 西東京市地域支部設立 20周年記念事業について（久保田） 

・記念誌に記載する「西東京紫紺会 20年史」の年表については、会自体は 2005年度の設立だ 

が、準備の活動がその前年の 2004年度より始まっているので、そこからスタートする。 

→2004年度には設立準備と補足したほうがよい。 

・「西東京紫紺会 20年史」は、記念誌の主役だから目立つように両面見開きにして、写真を入 

れてはどうか。 

→次回の協議のときに、案を提示する。 

・「西東京紫紺会 20年史」には、歴代支部長の名前を記載したほうがよい。 

→記載することとする。 

・「西東京紫紺会 20年史」には、西東京紫紺会のあゆみの他、明治大学のあゆみも記載する。国 

内外の出来事まで併記すると膨大なものになるので記載しない。 

また、前回の協議で六大学野球とラグビーの結果を記載するということになったので、案に記

載した。 

→オリンピックやパラリンピックに参加した選手、あるいはそのメダリストを記載してはどうか。 

→次回の協議までに検討したい。 

・１年間の行事について写真を中心に紹介する「西東京紫紺会の一年」は濱田さんが作成し、今 

後、案を提示いただく 

・会員に執筆をお願いする原稿については、「誤字、脱字については修正させていただきます。」 

と案内したほうがよい。 

→今後、案内する。 

・20周年記念事業についての検討は、次回の役員会では総会の検討を行うので、6月の役員会 

で行う。 

 

次回は 5月 12日（日）午前 9時 30分よりコール田無にて 


